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酒类连锁为什么不能上市公司⋯餐饮业的利润特别高，为
什么很多餐饮业都不去做上市公司呢-股识吧

一、华为和老干妈为什么不上市

华为是技术创新型 20年积累 专利数量惊人 并且
它为了维持企业年轻人的拼搏精神和凝聚力 选择不上市
上市后很多骨干管理层套现 一下太富 不利于企业长期发展 任总的思路吧
老干妈是没必要上市，上市之后财报要披露，要透明
人家本来就不需要融资，企业老干妈一个人说了算。
赚多少也不需要让外界知道。
共同点算是：不需要再融资 不同点是经营主业和经营理念

二、为什么直销产品不上市

因为现在的人只故着玩手机，人与人应该多沟通，再就是无限极是国际产品。

三、酒类企业上市需要的手续是什么

好像资产要3000W以上

四、有持有景芝酒业股票网友吗？股票还能上市吗？大约什么时
候？如果一直不上市，投入的钱怎么办啊？

展开全部这是未上市公司，所以你买的不是股票，而只是股份。
这家公司能不能上市，要看这家公司的管理层的上市动力和公司的实际经营状况。
如果这家公司还没筹备上市，那上市问题至少是5年以后的事情了。
实在不知道你如何获得这家公司股权的，但可以明确的告诉你，想脱手只能找具有
相当眼光的人来接手。
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五、华为和老干妈为什么不上市

华为是技术创新型 20年积累 专利数量惊人 并且
它为了维持企业年轻人的拼搏精神和凝聚力 选择不上市
上市后很多骨干管理层套现 一下太富 不利于企业长期发展 任总的思路吧
老干妈是没必要上市，上市之后财报要披露，要透明
人家本来就不需要融资，企业老干妈一个人说了算。
赚多少也不需要让外界知道。
共同点算是：不需要再融资 不同点是经营主业和经营理念

六、餐饮业的利润特别高，为什么很多餐饮业都不去做上市公司
呢

因为都不太稳定。
人力成本高。
人员流失大。
都是租的房子。
没啥固定资产

七、华为和老干妈为什么不上市

展开全部这是未上市公司，所以你买的不是股票，而只是股份。
这家公司能不能上市，要看这家公司的管理层的上市动力和公司的实际经营状况。
如果这家公司还没筹备上市，那上市问题至少是5年以后的事情了。
实在不知道你如何获得这家公司股权的，但可以明确的告诉你，想脱手只能找具有
相当眼光的人来接手。

八、餐饮业的利润特别高，为什么很多餐饮业都不去做上市公司
呢
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因为都不太稳定。
人力成本高。
人员流失大。
都是租的房子。
没啥固定资产
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